

Datum: 24. März 2014 um 08:26

> Betreff: Antrag TSV Gärtringen

>

> Hallo Uli,

>

> der TSV Gärtringen beantragt den Spielbeginn der Frauen Bundesligen (1. u. 2. BL), der derzeit auf 11 Uhr fixiert ist, ohne Befragung der Gastvereine auch auf 10 Uhr festlegen zu können.

>

> Begründung: Vor vielen Jahren war der Spielbeginn der Bundesligen der Frauen auf 10 Uhr fixiert, was im Jahr 2006 durch einen Antrag des ATS Kulmbach auf 11 Uhr geändert wurde.

> Bei Vereinen mit vielen Mannschaften ist eine Doppelnutzung der Hallen mit einem zweiten Spieltag am Nachmittag unverzichtbar. Durch den späteren Beginn können somit Jugendspieltage oder andere Aktivenklassen frühestens um 15 Uhr beginnen.

> Daher beantragen wir in Gärtringen vor jeder Saison immer den Beginn um 10 Uhr, der bei allen Mannschaften bisher immer zugestimmt wurde. Der Aufwand der Befragung steht aber in keinem Verhältnis zu dem Ergebnis,

> da ohnehin immer zugestimmt wird. Allerdings bedarf es manchmal einer zweiten oder dritten Mail als Erinnerung, bis die Zustimmung kommt, da manch Veren sagt, das ist noch so weit hin....

> Da bei anderen Vereinen jedoch die Spieltage nicht vor Beendigung der Kirche beginnen dürfen, halte ich es für sinnvoll, den Spelbeginn flexibel, je nach örtlichen Gegebenheiten zwischen 10 und 11 Uhr frei wählen zu können.

> Eine Verlegung auf nachmittags oder einen anderen Tag benötigt wie bisher eine Zustimmung durch die Gastvereine.

>

> Ich wäre Dir dankbar, wenn Du diesen Antrag bei nächster Möglichkeit zur Abstimmung bringst.

>

> Viele Grüße aus Gärtringen

>

>

> Olaf Niemann

> TSV Gärtringen

> Grabenstr. 80

> 71116 Gärtringen

> Tel.: 07034-23624

>